iNingún Ser Humano Es Ilegal! No A Los "Minutemen!"

iNo al fascismo y Racismo!



iSí a los derechos humanos!

Estamos invitando a toda nuestra comunidad a participar en una acción energética de protesta contra la reunión del "Proyecto Minuteman" y sus lideres racistas este sabado en los terrenos del capitolio.

Sábado, 29 de Octubre 10:00 am - 2:00 pm Esquina de calles 15 y N

Este "Proyecto Minuteman" se ha enfocado en los últimos meses a acosar, arrestar, y reprimir a los miles de migrantes que estan cruzando la frontera con México. Estos "Minutemen," en complicidad con la patrulla fronteriza, la policia, y otros grupos racistas buscan militarizar la frontera a lo máximo, y ya cuentan con la simpatía del goberndor Schwarzenegger.

¡Pongamos un alto al racismo de estos neo-klukluxklanes que atacan a nuestra gente!

INI Fronteras, Ni Racistas! Patrocinado por La Coalición del Area de la Bahía para Luchar Contra los Minutemen, la coalición "Deporten a

Patrocinado por La Coalición del Area de la Bahía para Luchar Contra los Minutemen, la coalición "Deporten a la Migra", MAPA, El Sindicato Café, La Coalición de Solidaridad Zapatista, MAPA, y otros grupos. Para más información, llame a (916) 443-3424 o por correo electrónico a zapa@zsc.org